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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Fälle von Kindeswohlgefährdung 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Fälle des Verdachts auf Kindeswohlgefährdung wurden 2013, 2014 und bis 
zum 31.07.2015 in Bremen und Bremerhaven bearbeitet? 
 
  Wie viele Fälle erwiesen sich in der Folge als gegenstandslos? 
 

Wie viele Fremdplatzierungen oder andere Hilfen folgten jeweils aus den 
angezeigten Kindeswohlgefährdungen? 

 
 

Sandra Ahrens, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


